

Gobierno cubano felicita a la República Líbanesa por el 78 aniversario de su independencia



Imágen: Archivo.

La Habana, 23 nov (RHC) Una felicitación a su homólogo libanés, General Michel Aoun, en ocasión de la celebración del 78 Aniversario de la Independencia de la República Libanesa, envió el Presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, informó el sitio web de la cancillería.

Por su parte, el miembro del Buró Político y ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, también congratuló a su homólogo líbanes, Abdallah Bou Habib, a quien le ratificó la voluntad de nuestra nación de continuar desarrollando y fortaleciendo los lazos de amistad y cooperación entre ambos países.

El Líbano alcanzó su independencia el 22 de noviembre de 1943, tras un largo y complejo proceso que puso fin al mandato francés impuesto tras culminar la Primera Guerra Mundial.

Cuba y la nación de Oriente Medio establecieron relaciones diplomáticas el 15 de junio de 1960 y se elevaron al nivel de Embajada el 19 de abril de 1961, lo cual ha contribuido a su fortalecimiento. (**Fuente:** [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277970-gobierno-cubano-felicita-a-la-republica-libanesa-por-el-78-aniversario-de-su-independencia>



Radio Habana Cuba